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Compte-rendu du conseil municipal  

 - 12 Avril 2018 -  
 

 

 

 

 

 

 

Commune de Saint Paul de Jarrat  
 

* * *  

 

L’an deux mille dix-huit, le douze du mois d’Avril à 20 heures 30, le Conseil Municipal de 

la Commune de Saint Paul de Jarrat, dûment convoqué le 6 du mois d’avril, s’est réuni au lieu 

ordinaire de ses séances (salle du conseil de la Mairie de Saint Paul de Jarrat), sous la présidence de 

Monsieur Michel TARTIE, Maire.  

 

 Conformément à l’article L 2121-18 du Code Général des Collectivités Territoriales, la séance 

a été publique. 

 Présents :  

- TARTIE Michel, Maire  

(Par ordre alphabétique) 

- Mesdames, CARALP Catherine, DURCHON Christelle, DORIO Nathalie, MAURY 

Nathalie 

- Messieurs, COURDIL Gilles, HERNANDEZ Jean-Jacques, LABEUR Hubert, LIMA 

Charles, MILESI Christian, PEDOUSSAT Christian  

 Absents représentés : MOIOLA Laetitia, FORESTIER Nathalie, AUTHIE Mireille 

 Absent non représenté : BONREPAUX Jean-Christophe 

Madame Nathalie MAURY est nommée secrétaire de séance.  

Les délibérations prises lors du conseil municipal du 15 mars 2018 sont présentées par le Maire et 

soumises à la signature des conseillers municipaux présents pour validation.  

 

- 2018-01   Demande de subvention voirie 2018 

- 2018-02   Versement subvention voirie 2017 Communauté d’Agglomération 

- 2018-03  Approbation du compte de gestion dressé par Mme GOMES Hélène, Trésorière 

- 2018-04  Délibération du C.M. sur le compte administratif du Budget Général de St Paul De Jarrat 

- 2018-05   Affectation des résultats de fonctionnement et d’investissement du budget général 2017 

- 2018-06   Création d’un poste d’ATSEM Principal de 1
ère

 classe 

                   Suppression d’un poste d’ATSEM Principal 2
ème

 classe 

- 2018-07   Création d’un poste d’Animation Principal de 2
ème

 classe 

                  Suppression d’un poste d’Adjoint d’animation 

- 2018/08   Création d’un poste d’Animation Principal de 2
ème

 classe 

                   Suppression d’un poste d’Adjoint d’animation 

- 2018/09   Vacance d’emploi 

 
* * *  

 



 2 

 Validation du compte-rendu du conseil municipal du 15 mars 2018 : En l’absence de toute 

remarque ou demande rectificative le compte-rendu du conseil municipal qui s’est tenu le 15 mars 

2018 est validé.  

 

 Budget 2018 :  

 Monsieur le Maire présente le budget 2018 :  

Récapitulatif budgétaire : 
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Fonctionnement récapitulatif 

 

Dépenses : Nous sommes dans la continuité des dépenses de 2017 avec une cible de dépense de 

955 000 €. Un transfert de 250 000 € de la section de fonctionnement vers la section 

d’investissement afin de mener les projets prévus au budget. 

L’autre fait marquant en fonctionnement est le transfert de charges de personnel vers les charges 

générales. Le départ de Frédéric Monier ayant été remplacé par de la prestation externe explique ce 

phénomène. 

Mr Pédoussat demande pourquoi le poste honoraire augmente fortement et à moindre échelle, et 

qu’est-il prévu sur le poste foire et exposition ? 

Mr Le maire explique que la forte augmentation des honoraires concerne l’expert judiciaire dans le 

cadre de l’affaire de la médiathèque et de la salle d’exposition. Ces honoraires nous seront reversés 

et sont donc intégrés en recettes. Le montant sera approximativement de 12 000 €. 

Sur le Poste foire et exposition figure le journal municipal mais également un coût pour sécuriser le 

site internet qui a été piraté à 2 reprises. Afin de pallier à ce problème, il a été décidé de mieux le 

sécuriser et en même temps de le moderniser. Le coût sera de 2000 €. 

Recettes : Idem continuité par rapport à 2017 à 2 exceptions près. Il est prévu de vendre du bois 

cette année. Et nous allons baisser les impôts pour compenser la hausse des ordures ménagères. 
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Investissement récapitulatif : 
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Au-delà du récapitulatif comptable est présenté le détail des projets  

TYPE DETAIL CPTE DEPENSE RECETTE SOLDE

CESSION CREANCE SURPLUS SUBVENTION A PERCEVOIR 1322 18 818 18 818

CAUTION Restitution caution 165 1 000 -1 000

PLU Révision PLU suite 202 15 000 -15 000

PLU PLU Subv état 1341 11 993

VOIRIE Subvention voirie DETR2013 1341 11 993 13 737

LA POSTE PNR REFECTION MAISON 1328 13 737 700

LA POSTE PALULOS 1323 700 3 957

ESPACE FUNERAIRE Subvention DETR 1341 3 957 -4 827

BOIS ACHAT dette ONF dernière échéance 2018 16871 4 827 -26 879

SERVICE TECH Matériel nécessaire débroussaillage 2158 26 879 15 679

SERVICE TECH Matériel nécessaire débroussaillage SUBVENTION 2158 15 679 -1 000

SERVICE TECH Véhicule occasion 2182 1 000 -22 764

HALLE VOIRIE Halle sup terrassement colas 21318 22 764 5 691

HALLE VOIRIE Subvention com agglo 1346 5 691 -2 636

HALLE VOIRIE Aménagement bancs + … 2135 2 636 -1 500

TAXE TLE 10223 1 500 8 000

TAXE Taxe aménagement 10226 8 000 -115 000

EMPRUNT Prêts à rembourser 1641 115 000 40 000

FCTVA 10222 40 000 -3 700

SDE09 Prêt éclairage 2041582 3 700 -7 310

ECLAIRAGE Tuilerie 2152 7 310 -5 730

ECLAIRAGE Plas 2152 5 730 -100 000

VOIRIE tuilerie TRAVAUX 2151 100 000 25 000

VOIRIE DETR 1341 25 000 10 000

VOIRIE FDAL 1323 10 000 36 809

VOIRIE COM AGGLO 1346 36 809 -2 712

ADMINISTRATIF AGEDI logiciel cadastre, urbanisme, mairie 2051 2 712 -1 500

ECOLE Matériel informatique 2183 1 500 -1 500

ECOLE Matériel de sport 2188 1 500 -5 535

ECOLE Plonge + lave vaisselle 2135 5 535 2 856

ECOLE Plonge + lave vaisselle subventions 1328 2 856 -1 000

MAIRIE LIBERTE - EGALITE - FRATERNITE 2135 1 000 -8 000

LOGEMENT FOSSE SEPTIQUE 2135 8 000 -6 000

VOIRIE Maîtrise d'œuvre La Charmille - Le Caraillé 2031 6 000 -10 000

DIVERS Divers aménagements (école lave main modif …) 2135 10 000 -7 000

SIL Panneautage 2152 7 000 -25 361

TROTTOIRS Lotissement du prat grand 2151 25 361

-182 714

375 954 193 239

Prévisionnel

2018

 

Concernant le projet d’éclairage de Tuilerie et Plas, M. le Maire précise que nous sommes dans l’attente d’une réponse 

pour l’attribution d’une subvention à hauteur de 50% qui n’a pas été intégrée dans cette présentation de budget. 

Les subventions FDAL et DETR pour la voirie de Tuilerie sont aussi en attente de confirmation même si elles figurent 

sur cette présentation. 

Sur la partie investissement, globalement nous conservons toujours une année de remboursement de capital d’emprunt 

d’avance. 

Le budget présenté est soumis au vote 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

14 14    14 

 

Détail des subventions : 

Certaines associations n’ont pas encore formulé leur demande de subvention et n’ont pas fourni les 

éléments adéquats. Il est intégré au budget une enveloppe par section au moins équivalente à l’an 

dernier. Nous verserons ensuite les subventions aux associations qui en feront la demande sur la 

base de leur demande et au maximum pour les montants inscrits ci-dessous : 
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Les remarques de M. le Maire sur ces propositions de subvention :  

- la subvention au Club Léo Lagrange est divisée en 2 parties dont l’une est destinée au 

fonctionnement du centre de loisirs sachant qu’à compter de septembre, c’est le prestataire retenu 

par la Communauté d’Agglomération (qui reprendra ou pas le club Léo pour organiser cet accueil) 

et assurera cette mission, pour la Communauté d’Agglomération, cette subvention sera attribuée au 

club Léo au prorata de la durée de la période sur laquelle ils auront assuré ce service. 

Réattribution de la subvention à l’ACCA St Paul puisque la période de suspension liée au 

financement de la chambre froide a touché à son terme. 

Apparition d’une nouvelle association : « Les greniers de l’Ayroule ». Cette association réunit les 

communes de St Paul et Montgailhard et les 2 entreprises BGA et CACG pour mener une étude 

concernant un projet de réseau de chaleur utilisant l’énergie dégagée par l’usine de cogénération 

pour chauffer des serres sur la zone de l’Ayroule. Chaque commune participe à hauteur de 100 € et 

chaque entreprise à hauteur de 7 000 € environ. Cela nous permet de faire partie de ce projet et de 

suivre si des opportunités se présentent. 

Nbre  votants Pour Contre   Nul Abstention TOTAL 

14 14      14 

 

 Taux d’imposition :  

 Après discussion du point ci-dessus concernant le budget et les ordures ménagères,  Mr le 

Maire propose de : 

- Maintenir le taux de la taxe d’habitation et donc de ne pas l’augmenter pour la 5
ème

 année 

consécutive en le laissant à 9.93% 

- Diminuer le taux de taxe Foncière afin de compenser la hausse des ordures ménagères et 

ainsi de passer le taux de 18.23% à 17.58% foncier bâti 

- Maintenir le taux de la taxe foncier non bâti et donc de ne pas l’augmenter pour la 5
ème

 

année consécutive en le laissant à 100.17% 
Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

14 14    14 

 

 Changement horaire services techniques :  

 Mr Hernandez expose les changements d’organisation. Suite au départ de Mr Monié, il pense 

qu’il serait mieux que les employés municipaux repassent à une semaine de travail de 5 jours en 

effectuant les horaires 8H-12H et 14H-17H  

Après débat ce changement d’horaire est soumis au vote : 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

14 12   2 14 

 

 Constitution jury d’assises (6 candidats) :  

 Les jurés d’assises sont tirés au sort sur la liste électorale (âge limite 70 ans) : 

GOUT Philippe 

TREMELET ép COHEZ Monique 

GRACIEN Julien 

ORIOL Fabien 

PETRAULT Laurent 

DELAFUENTE ép. PROTTI Sandrine  
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 Etude pose relai Free au niveau du stade :  

 La société Free doit se mettre en conformité avec la loi et ne plus utiliser les relais Orange pour 

sa distribution. Ils cherchent donc à installer un relai entre le stade de St Paul et le Sud de 

Montgailhard. 

S’ils venaient à installer ce relai, la commune ou le privé qui accepterait cette implantation serait 

dédommagé. Mr le maire les a dirigés vers un emplacement sur Montgailhard plus adapté pour la 

couverture qu’ils recherchent, mais Free souhaiterait tout de même réaliser l’étude avec un 

positionnement au niveau du stade. 

Mr le Maire soumet au vote l’autorisation donnée à Free de mener l’étude de faisabilité : 

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

14 14    14 

 

 Modification des statuts SDE09 :  le E est devenu Energie 

Les modifications portent adaptation : 

- sur le nombre de communes  

- le périmètre des compétences 

- adaptation aux nouveaux EPCI 

Aucun impact pour notre commune  

Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

14 14    14 

 

 Questions et informations diverses :  

L’assemblée est d’accord pour inscrire à l’ordre du jour l’achat d’un nouveau véhicule :  

Le véhicule proposé est un Véhicule diesel qui a 156 000 KM  Opel Combo blanc, pour la somme 

de 1000 € TTC. Les employés l’ont essayé, ce véhicule leur convient. 

 

S’agissant d’un véhicule de la société galy et Frère, M. Tartié sort de la salle pour le vote 

 
Nbre  votants Pour Contre Nul Abstention TOTAL 

13 13    13 

 

 Plusieurs personnes ont reçu une lettre annonçant la pose du compteur LINKY. Un flyer 

informant les St Pauloises et St Paulois sera prochainement distribué. Ainsi chacun sera libre d’agir 

comme il le voudra. Même si en 2020 ou 2021, il est annoncé qu’ENEDIS imposerait peut-être la 

mise en place de ces compteurs LINKY, vu le nombre grandissant d’opposants, l’intérêt est de 

gagner du temps en espérant que l’installation soit abandonnée pour ceux qui le souhaitent. 

De même il faut savoir qu’un montant supplémentaire sera à priori facturé à ceux qui souhaitent 

conserver leur ancien compteur. 

 

 Les derniers travaux sont menés sur le chantier Halle. Une Etude/devis pour fermer la halle avec 

des bâches est en cours, une décision sera prise dans les prochains jours. Ceci permettra de la 

fermer les jours de mauvais temps. Coût environ 5000 €. Le petit muret en pierre est quasiment fini. 

Pour la fête de Pentecôte tout sera terminé. 

Nous avons reçu le compte-rendu de l’expertise pour le toit de la médiathèque et salle 

d’exposition : il est tenu à la disposition des élus. De très nombreuses anomalies sont relevées tant 

au niveau de la réalisation que de la maîtrise d’œuvre. Il fixe aussi un calendrier des étapes à venir.  
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Plan déplacement et plan climat dans le cadre du SCOT seront validés en novembre 2018 : 

devront –ils être intégrés aux PLU en cours ? en 2019 au risque de devoir revoir les PLU ? pas de 

réponse apportée lors de leur présentation. 

Pour le 8 mai commémoration à 11h30 puis inauguration de la mosaïque du parvis de la Mairie. 

 La commission pour attribution du logement de la poste s’est réuni et a attribuée à l’unanimité ce 

logement à une famille avec 4 enfants. 

 2 Concessions qui ont été vendues ont été nettoyées afin de pouvoir les attribuer. 

 Mme Scarfone part à la fin du mois en retraite mais réellement mardi. L’entreprise Snaso prendra 

le relais avec son matériel et ses produits. Nous souhaitons une bonne et heureuse retraite à 

Danielle. 

 

 Le réseau d’eau de l’école n’a aucune vanne intermédiaire. Dès qu’il y a un problème, il faut 

priver toute l’école d’eau,  pour corriger le problème Mrs Labeur et Hernandez sont chargés 

d’étudier la mise en place de vannes afin de pallier à ce problème. 

 

 Le Carnaval de l’école a eu lieu le week-end de Pâques. Cet évènement très réussi a drainé 

beaucoup de monde et le temps était de la partie. 

 

 Des pylônes électriques inutilisés demeurent à Langlade. Ce chantier qui date de l’effacement 

des lignes n’a pas été clôturé correctement. Point à voir avec le SDE09. Par contre le rebouchage 

des trous a été effectué. 


